

Cuba exclue de la Série de Baseball des Caraïbes



La Havane, 6 jan. (RHC).- La Fédération Cubaine de Baseball, FCB, a fait savoir samedi, le 4 janvier, que notre pays avait été exclu de la Série des Caraïbes de la discipline qui se tiendra le mois prochain à Porto Rico, à cause des pressions des États-Unis.

Un communiqué de la FCB indique que le 31 décembre dernier, la Confédération de Baseball professionnel des Caraïbes, CBPC, lui avait fait savoir qu'elle ne pourrait pas garantir la présence de Cuba à la prochaine édition de la Série des Caraïbes, prévue du 1 au 7 février à San Juan, la capitale portoricaine.

La Fédération Cubaine de Baseball précise que la CBPC avait avancé «de soi-disant difficultés pour faire les démarches, dans le temps disponible, » pour l'obtention des visas étasuniens nécessaires pour voyager à Porto Rico.

«En aucun cas, ce n'est ni le peuple cubain, ni ses autorités, ni ses athlètes la raison de cette décision, car le contexte, dûment constaté, échappe à son contrôle » souligne Juan Puello, président de la CBPC.

La Fédération Cubaine de Baseball indique que la CBPC a pris cette décision sous la pression arbitraire du gouvernement des États-Unis et que celle-ci vient se joindre à d'autres actions trompeuses de son Commissariat qui a aussi entravé le retour de Cuba à la CBPC comme membre à part entière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/211206-cuba-exclue-de-la-serie-de-baseball-des-caraibes>



Radio Habana Cuba